

Le Brésil en état d'alerte. Neymar quitte l'entraînement en boitant



La Havane, 20 juin, (RHC).- Le Brésil tremble à l'idée de ne pas voir Neymar jouer à la Coupe du monde. Le crack brésilien du Paris Saint-Germain s'est fait, semble-t-il mal au pied droit en contrant un ballon pendant l'entraînement. On l'a vu essayer de reprendre le jeu dans la foulée sans que la douleur ne parte. La scène s'est déroulée à Sotchi, lors des 15 minutes d'entraînement ouvert aux journalistes couvrant le mondial. Et les fans brésiliens prient certainement ses dieux pour que Neymar soit sur le terrain à son prochain rendez-vous.

La star brésilienne s'était blessé à la cheville lors d'un jeux contre l'Olympique de Marseille en Ligue 1 et avait manqué la fin de la saison. Il est revenu à temps pour la préparation de la sélection nationale brésilienne en vue du mondial et il a joué les 90 minutes du match contre la Suisse, dimanche. Tite avait avoué peu avant que son crack n'était pas encore pleine forme. Sa sortie inattendue du terrain l'a confirmé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/165073-le-bresil-en-etat-dalerte-neymar-quitte-lentrainement-en-boitant>



Radio Habana Cuba